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Bom dia! Gostaria de começar por cumprimentar o senhor reitor da Universidade de 

Aveiro, o Professor Doutor Manuel Assunção, o presidente da AAUAv André Reis e 

todos os presentes… alunos, famílias, amigos e antigos alunos da universidade de 

Aveiro.  

Há 11 anos atrás estava eu na situação que vocês estão hoje… Era um jovem acabado 

de me licenciar em Engenharia de Computadores e Telemática que não sabia muito 

bem como é que seriam os próximos anos, nem o que iria a fazer. A única decisão que 

eu tinha tomado é que não queria trabalhar em Aveiro… Cresci cá, estudei cá, vivi cá e 

achei que estava na altura experimentar coisas novas… Não sabia bem o quê… Mandei 

uns 3-4 currículos e um dia recebi um telefonema da Cisco, que é uma multinacional 

na área das telecomunicações, para ir a uma entrevista em Lisboa. Na altura, era 

Verão… estava calor, queria ir para a praia e usufruir das minhas férias… Pensei: “isto 

de ir a Lisboa com este calor não vinha nada a calhar”… mas depois de pensar 2 ou 3 

vezes lá decidi ir… 

Foi a decisão mais sensata que podia ter tomado! Acabei por ser selecionado e 

fui trabalhar para a Cisco em Lisboa e ano e meio depois estava no programa 

Contacto a caminho de Silicon Valley, em San Francisco, quase do outro lado do 

mundo. A minha estadia nos EUA permitiu-me conhecer uma realidade 

completamente diferente… tanto a nível cultural como empresarial! De facto 

Sillicon Valley é um lugar com um ecossistema único, sobretudo para quem 

trabalha na área das novas tecnologias… Ali estão reunidas as maiores 

empresas do mundo, a Google, a Apple, o Facebook na altura nem existia… ali 

respira-se conhecimento, inovação, mas ali há sobretudo muita vontade de 

fazer alguma coisa acontecer… Toda esta experiencia fez com que quando 

voltasse a Portugal olhasse para o país de forma diferente… não olhar só para 

os obstáculos que é muito típico de nós portugueses mas também para as 

oportunidades que existem cá dentro… E são muitas! Estas experiencias 

fizeram com que em 2009 criasse a minha própria empresa em Aveiro uma 
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coisa para a qual não fui formatado durante a minha licenciatura para fazer, 

mas todos os dias aprendo alguma coisa nova e continuo a achar que vale a 

pena arriscar quando acreditamos num projeto.  

A mensagem que vos queria transmitir é que o dia de hoje é apenas o início de uma 

nova etapa da vossa vida. Está nas vossas mãos decidirem se querem ficar na praia ou 

se querem agarrar todas as oportunidades que surjirem porque acreditem que são elas 

que vos vão diferenciar no mercado de trabalho. Atualmente, os desafios que se 

colocam aos jovens são imensos…. Como sabem há cada mais licenciados, a 

competitividade é mais feroz e as exigências são cada vez maiores. A licenciatura é um 

instrumento rico que vocês têm na mãos, a Universidade de Aveiro preparou-vos para 

ser capazes de trabalhar em qualquer empresa ou instituição em qualquer parte do 

mundo… mas agora cabe-vos a vós diferenciarem-se neste mundo global e mostrarem 

a vossa fibra. Mostrarem que são capazes de se adaptar às necessidades e aos desafios 

que vos são colocados. Façam-se ao mundo mas voltem sempre a Aveiro… que será 

sempre a vossa casa. Aqui fizerem com certeza muitas amizades e criaram uma rede 

importante de contactos. A AAAUA pretende desenvolver atividades que permitam 

fortalecer esta rede e esperamos contar convosco nesta nossa missão. Façam-se 

membros de AAAAv, participem nas nossas atividades, deem o vosso contributo que 

será com certeza valioso. Queria aproveitar para vos convidar a participar no primeiro 

encontro de empresários da rede alumni ua que se vai realizar no dia 03 de Junho na 

reitoria da Universidade de Aveiro.  

Muito boa sorte e não fiquem na praia, aproveitem o vento! 

 

 

 


